

Le 22 juin 2023

Incident de cybersécurité à Postes Canada

Postes Canada nous a informés qu'une atteinte à la cybersécurité s'est produite chez l'un ses fournisseurs de services informatiques, CompuCom. Après avoir examiné les données exposées, Postes Canada estime qu'il n'y a aucune preuve que des informations financières ou des renseignements personnels sensibles sont compromis par cet incident.

Après enquête, Postes Canada affirme que l'atteinte à la cybersécurité a exposé des renseignements personnels non sensibles comme les numéros d'employé, les noms, le genre des personnes et leur lieu de travail. Les adresses électroniques personnelles ou les numéros de téléphone d'un groupe isolé d'employés ont toutefois été exposés. Bien que Postes Canada considère que ces renseignements sont des « renseignements personnels non sensibles », elle évalue les conséquences potentielles que l'incident pourrait avoir sur ces employés et elle leur communiquera directement les mesures de sécurité qu'ils pourraient devoir prendre, car ces renseignements pourraient être utilisés pour mener des arnaques.

Il se peut que vous receviez ou ayez déjà reçu une lettre de Susan Margles, chef du personnel et de la sécurité de Postes Canada, à ce sujet.

Le STTP assurera le suivi avec Postes Canada pour veiller à ce que les mesures nécessaires soient prises pour les personnes concernées, conformément aux lois applicables, et pour veiller à ce que des mesures appropriées soient prises à l'avenir pour protéger vos renseignements personnels. Nous vous aviserons si d'autres mesures sont nécessaires.

Le STTP assurera le suivi avec Postes Canada pour veiller à ce que, conformément aux lois applicables, les mesures nécessaires soient prises pour les personnes concernées et pour protéger à l'avenir vos renseignements personnels. Nous vous aviserons si d'autres mesures sont nécessaires.

Solidarité,



Carl Girouard
Dirigeant national des griefs - STTP

2023 - 2027 — Bulletin no 021
//mlg sepb 225 /scfp 1979

